
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt zu Protokoll, es gehe bei der Abstimmung 
lediglich um die Stelle, nicht um eine Beförderungsentscheidung. Dies seien voneinander 
getrennte Akte und somit werde heute keine Vorentscheidung getroffen. Man bekräftige nur, was 
bisher mit dem Stellenplan beschlossen wurde.  
 


